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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     04.09.2017 

Ortsteilvertretung Riems 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Riems  

am Montag, 4. September 2017, 

Jugendclub Riems, Hauptstraße 1 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:    20:30 Uhr 

 

 

 Mitglieder 

 

Frau  Marion Heinrich                           anwesend 

Herr Dr. Sascha Ott                               entschuldigt 

Herr  Eckhart Birkholz                           anwesend 

Frau  Angelika Genz                              anwesend 

Frau  Bärbel Hammerschmidt            anwesend 

Herr  Uwe Leibelt                                   anwesend 

Frau  Gabriele Mann                              anwesend 

  

  

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 29.05.2017 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Schaffung von Parkplätzen vor dem Kindergarten im OT Riems 

Frau Marion Heinrich, Vorsitzende der OTV Riems 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen der Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

durch Frau Heinrich 
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TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

6/0/0 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 29.05.2017 

6/0/0 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Auf Basis der Information in der OZ zum Ortsteilbuget haben der Fußballverein (mündlich) 

und die Kitaleiterin (schriftlich) um Unterstützung gebeten. Es wurde vereinbart, dass auf 

der nächsten, spätestens übernächsten Sitzung (abhängig, ob der in Rede stehende Be-

trag auf Basis des Doppelhaushaltes ins kommende Jahr übertragen werden kann) die 

OTV darüber beraten wird. 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Prioritätenliste: 

Zustand Straße an der Wiek von der B 105 bis zum FLI. Verbindung mit Landkreis auf-

nehmen. 

 

Baumfällung, Baumpflanzung:  

Die gepflanzten Bäume vor der Kita (Hubschrauberlandeplatz) wurden noch nicht umge-

setzt wie zugesagt. 

Fr. Lux vom SG Naturschutz hat die OTV um eine Stellungnahme zum Fällungantrag für 

die der Birke Hauptstraße 9 gebeten. Die OTV hat die Sitzung unterbrochen und den 

Standort besichtigt. Im Ergebnis ist die OTV einstimmig zu der Überzeugung gelangt, dass 

es das Ziel sein muss, den Erhalt des Baumbestandes im OT soweit möglich abzusichern, 

aber von Seiten der OTV nicht eingeschätzt werden kann, ob dieser Baum ein bestimmtes 

Gefahrenpotenzial darstellt. Darüber kann nur ein Sachverständiger urteilen. 

 

Information durch den OB an Frau Heinrich bezüglich des "Wäscheplatzes": 

Die gegenwärtige Absperrung wird als Übergangslösung betrachtet. Es sollen dort Park-

plätze durch A4RES gebaut werden, voraussichtlich mit Schranke gesperrt. Anlieger kön-

nen dann Nutzungsvereinbarungen mit dem Eigentümer treffen. Ein Termin dafür gibt es 

noch nicht. 

 

Durch Frau Ewald (Umweltschutz) erfolgte eine Bestandsaufnahme der denkmalge-

schützten Objekte. Es erfolgt eine Dokumentation und  fotografische Bestandsaufnahme. 

Die Einwohner der Hauptstraße wurden bereits brieflich informiert. 

 

 

TOP 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 

 



Niederschrift der öffentlichen Sitzung der OTV Riems vom 04.09.2017 

 

Seite - 3 - 

 

TOP 6.1. Schaffung von Parkplätzen vor dem Kindergarten im OT Riems 

In der Diskussion der Beschlussvorlage wurde festgestellt, dass es generell zu we-

nig Parkmöglichkeiten im Kern des Ortsteils gibt. Mittels einer Kleinen Anfrage  an 

die Verwaltung soll gemeinsam mit der Verwaltung nach Lösungsansätzen gesucht 

werden. 

6/0/0 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

keine 

 

 

TOP 8. Informationen der Vorsitzenden 

Ortsbegehung mit Frau von Busse: 

Schwerpunkte waren: Parkplätze an der KITA, Grünflächenpflege ohne Gemeindearbeiter, 

Straßenzustand fast ausnahmslos schlecht, Ordnung und Sauberkeit vor und auf den 

Grundstücken, Denkmalschutz, Radweg nach HGW und Schulbusbegleitung. 

 

Gemeinsame Beratung der OT an der Dänischen Wiek mit Vertretern der Stadtverwaltung: 

Im nächsten Step sollen Masterpläne für die OT erstellt werden. 

 

Nahverkehrsplanung: Bessere Anbindung des OT auch an Stralsund wird angestrebt. 

 

Lt. E-Mail von Fr. Felkl ist die Schulbusbegleitung für ein weiteres Jahr gesichert. 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

Hinweis durch ehemaligen Gemeindemitarbeiter, dass z.B. der Kneippstrand, der vom 

Kindergarten genutzt wird seit Juni nicht gepflegt wurde. 

 

Angesprochen wurden noch mal der Straßenzustand Brooker Weg und Riemser Weg so-

wie die Gestaltung der Bushaltestelle vor IDT. 

 

Noch einmal angesprochen wurden die Parkmöglichkeiten in Riemser Ort, da es hier 

kaum noch entsprechende Flächen gibt die der Stadt Greifswald gehören.  

Bezüglich des Ortsteilbugets wird  Frau Heinrich Aushänge in die Schaukästen Hängen 

zur Information der Einwohner, in welcher Form und zu welchem Termin Vorschläge dies-

bezüglich eingereicht werden können. 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

20:30 Uhr 

 

 

gez. 

Marion Heinrich  

Vorsitzende der Ortsteilvertretung 


